

Nueva directiva de la CUT aborda con ministro de Hacienda el futuro del salario mínimo

■ El secretario de Estado se trasladó hasta la sede de la multisindical, donde señaló que ya hay un acuerdo en el Congreso para destrabar el reajuste salarial.

POR CAROLINA LEÓN

Hasta la sede de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), ubicada en Alameda 1346, se trasladó ayer el ministro de Hacienda, Mario Marcel, para sostener un desayuno con la nueva mesa directiva de la multisindical y, al mismo tiempo, abordar algunos temas relevantes para el mundo sindical.

En la cita, que comenzó cerca de las 8.30 am, el secretario de Estado abordó con los líderes sindicales temas como la discusión del salario mínimo que se encuentra en tercer trámite en el Congreso, y el pronto envío de un proyecto respecto a la negociación multinivel.

“Me pareció muy importante venir a saludar a la

se valoran en el sentido de que se reconoce a la CUT como una contraparte legítima”, destacó.

Salario mínimo

Con respecto a la demora que ha mostrado la discusión en torno al salario mínimo, Marcel se mostró optimista, ya que aseguró que el tema que tendría atrapada la discusión ya estaría resuelto.

“Ya hubo comisión mixta, ya hubo una propuesta sobre el Observatorio de Costo de Vida (...) se logró un acuerdo razonable, así que espero que en los próximos días finalmente ya tengamos aprobada la ley”, dijo Marcel.

Sobre las críticas que generó esta figura en la oposición, Díaz señaló que “la idea de proyectar un salario vital en el Observatorio de



MINISTERIO HACIENDA

nueva directiva de la CUT, que resulta de un proceso eleccionario en el cual hubo un aumento muy importante de los trabajadores que votaron. En esta visita hemos repasado los temas que tenemos en agenda para desarrollar el futuro y valorar especialmente el diálogo del Gobierno con los trabajadores como un actor fundamental de nuestra economía”, dijo el ministro tras la cita.

A su turno, el presidente de la CUT, José Manuel Díaz, destacó que el ministro Marcel ha visitado la Central cada vez que la entidad ha renovado su mesa directiva en los últimos años. “Esos gestos se valoran,

Precios de Costo de la Vida fue un debate que se dio en el Consejo Superior Laboral en el ámbito tripartito. Por tanto, lamentamos que los parlamentarios no se informen de dónde viene una iniciativa que viene a fortalecer la concepción y el debate del salario mínimo”.

Además de Díaz, en la cita con Marcel participó la primera vicepresidenta nacional, Gabriela Farías, y otros integrantes de la multisindical, como la vicepresidenta de Administración y Finanzas, Silvia Silva; la vicepresidenta de la Mujer y Equidad de Género, Karen Palma; entre otros.